



**Présents :** Élise – Fanfan – Gérard – Nathalie - Pascale - Eric - Chantal C-Chantal P- Didier- Estelle- Eric – Laurence – Céline – Lucie.

**Excusés :** Françoise – Véronique – Anita – Sylvie

**Distribution** de la parole : Fanfan.

**Rédaction** du Compte-rendu : Pascale et Chantal C.

**Ordre du jour :**

**De 10h à 10h30 :** Questionnement concernant le protocole d'admission de Lucie avant son arrivée, Certains souhaitant mieux la connaître.

- \* Commentaires « forum des associations ».
- \* Proposition de réunion de la part de la Semis et préparation de cette dernière.
- \* Date et programme de la réunion publique et festive du 23 novembre 2024. (Festisol 2024)
- \* Formations Atcoop
- \* Découverte du kakémono .
- \* Divers

- Dès le début de la réunion, le suspens est levé avec la découverte du Kakémono. Une très belle réalisation qui nous donnera plus de représentation lors des prochains événements. Laurence et Eric sont remerciés, félicités.

- **Admission de Lucie :** Nous demandons à Lucie de se présenter.

Lucie habite rue Denfert Rochereau, zone très inondable. Elle a deux filles de 9 et 11 ans. Elle est séparée depuis un an. Elle est prof des écoles à Saintes (Jean-Jaurès) depuis 5 ans. Elle fait du théâtre, du chant, est présidente de la chorale féministe. Elle fait partie de l'association « Courts-circuits » dont elle est secrétaire.

Elle souhaite rejoindre un habitat participatif parce qu'elle aime échanger et partager et elle trouve que les échanges sont très nourrissants.

Céline parraine Lucie et accompagnera l'avancée de son intégration dans le groupe.

- **Forum des associations**

12 personnes ont donné leurs coordonnées, notamment une architecte travaillant à Saintes, sensible aux questions d'habitat participatif et écologique.

Une personne a adhéré pour un couple dans la trentaine avec deux enfants. Ils étaient déjà passés au forum l'année dernière et Aurélien travaille au lycée Palissy. Ils se disent très intéressés par notre projet.

Didier et Pascale ont participé au repas le soir.

- Il faudra envoyer un mail à Aurélien et sa femme (couple qui vient d'adhérer) pour leur demander s'ils souhaitent commencer à participer à nos réunions d'intégration au groupe. (Gérard?)



- **Réunion de la part de la Sémis** : la Sémis nous a contacté pour refaire un point sur nos besoins (début du projet Terroquet?). La date de RDV du 13 novembre (14H) est acceptée. Plusieurs personnes sont intéressées pour participer à cette réunion. Gérard et Pascale évoquent le lieu très étroit. Est-il envisageable de participer à 5 ? On peut leur envoyer un mail en ce sens. La proposition d'Élise de faire appelle à Ingrid est écartée pour ce rendez-vous présenté pour « refaire le point sur nos besoins ».

Une **réunion de préparation aura lieu le mardi 1<sup>er</sup> Octobre à 18h chez Élise**: personnes intéressées : Elise- Gérard- Pascale- Chantal C - Eric – Fanfan – Chantal Pouget est intéressée mais ne sera pas disponible ce jour-là.

Thèmes à aborder :

- Le projet architectural (l'ont-ils toujours en leur possession?)  
Gérard évoque par ailleurs un chantier qui est une élévation en ossature bois. L'entrepreneur serait enthousiasmé par un chantier avec les Cop Agora. Il s'appelle Pierre Losson.

- **Semaine des solidarités** : FESTISOL

Eric et Pascale ont participé à la réunion du 23 octobre.

Des événements se succéderont pendant deux semaines.

Par exemple, samedi 23 : Gratiféria salle G.Martel (programme à venir).

Nous avons retenu et réservé la date du vendredi 29 novembre salle du Pidou.

Première partie :

- 19 h : Accueil
- 19h30 Présentation du projet
- 20h15 : auberge espagnole
- 21h : bal trad (Céline se charge de contacter Nicolas Roux pour savoir s'il accepte de venir avec son groupe pour un tarif raisonnable, 100€), la question de la SACEM est abordée pour la déclaration (rappel : pas de frais pour des œuvres de plus de 75 ans)

A noter qu'une personne s'est proposée pour éventuellement animer la présentation du projet.

- **Atcoop organise une formation « gouvernance partagée » le 12 octobre à Bègles.**

**Y participeront :**

Fanfan et peut-être Gérard, Didier, Chantal Pouget, Anita et Nathalie.

- **Formation du 30 novembre** : Nathalie doit demander une salle avec projecteur à Bellerive.

On pourrait aussi proposer à Alia de participer à notre soirée Portes-Ouvertes et l'héberger. Il faudra également lui régler ses frais de transport.

**Départ de Sylvie :**

Sylvie a décidé de se retirer du projet. Elle souhaite rester sympathisante. Sylvie sera regrettée par beaucoup. Nous évoquons la flexibilité de notre organisation, qui laisse la porte ouverte dans un sens comme dans l'autre.

**Divers**

- Chantal C et P ont préparé et finalisé la Petite Gazette (N°2). Élise va la mettre en forme. Elle sera envoyée aux adhérents et sympathisants.



- Eric propose des documents sur l'Habitat participatif et sur la loi Allur. Il les fera parvenir à Gégé pour les mettre les liens à disposition sur le site.

**Projet jardinage** : Eric propose de constituer un groupe de travail sur le jardinage pour commencer à s'initier à différentes techniques, ou bien se perfectionner. La question d'un partenariat avec par exemple « Les incroyables comestibles » est évoquée.

L'idée est d'être fin prêt pour le jour J. Le contacter si vous êtes intéressé-e-s.

**Prochaine réunion le 4 octobre**

**-Fin-**